

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Plüschow

vom 26.06.2018

Top 7 Informationen zu Straßenumbenennungen in der Gemeinde Plüschow

Frau Rath übernimmt das Wort zur Straßenumbenennung. Auf der Hauptausschusssitzung der Gemeinde Plüschow am 26.09.2017 gab Herr Springer die Empfehlung, im Vorfeld der Gemeindefusion die Umbenennung der Straßen vorzunehmen. Die Gemeinde Upahl hat damit bereits bei der ersten Fusion gute Erfahrungen gemacht. Durch die Eingemeindung ist es sinnvoll und notwendig.

Anhand einer Präsentation erläutert Frau Rath die Straßenumbenennung in der Gemeinde. So gibt es zur Zeit in der Gemeinde Plüschow 5 mal die Dorfstraße in allen Ortsteilen. Die Straßenumbenennung ist eine ordnungsrechtliche Aufgabe der Gemeinde mit dem Ziel, einer erkennbaren Gliederung. Teilweise müssen auch die Hausnummern umgeändert werden. Die Umbenennung sollte nach DIN-Vorschrift erfolgen. Mit der Straßenumbenennung ist ein sehr hoher Verwaltungsaufwand verbunden. Die Träger öffentlicher Belange werden durch die Verwaltung informiert.

Die Änderungen beim Ausweis und Kfz müssen die Einwohner selber vornehmen. Gebühren für die Ummeldung fallen nur bei der Zulassungsstelle des Landkreises an.

Frau Krüger macht die Anmerkung, dass die Bürger der Gemeinde nicht einverstanden damit sind. Gerade für ältere Bürger sind die Wege für die Ummeldung oft sehr beschwerlich.

Herr Baumann macht den Vorschlag, dass der Ortsteil den Straßennamen darstellt, z. B. 23936 Upahl, Naschendorf 1.

Frau Bräunig macht die Anmerkung, dass man sich bei der Auswahl schon kreative Straßennamen auswählt.

Für die Straßenumbenennung ist folgende Terminplanung vorgesehen:

- 26.09.2017 HA Plüschow
- 26.06.2018 GVS Plüschow
- Ende September 2018 Einwohnerversammlung
- 4. Quartal Beschlussfassung GV
- 4. Quartal Bekanntmachung OZ/Internet
- 1. Und 2. Quartal 2019 Gültigkeit der neuen Straßennamen mit Übergangszeit 6 Monate

Zur Einwohnerversammlung werden alle Einwohner eingeladen und können dort Vorschläge unterbreiten.

Herr Gerber machte zur Umbenennung noch folgende Vorschläge:

Dorfstraße in Naschendorf - z. B. Naschendorfer Straße oder Naschendorfer Dorfstraße
Dorfstraße in Hilgendorf - Hilgendorfer Straße
Dorfstraße in Meierstorf - Meierstorfer Straße

Vorschlag Herr Schünemann:

Dorfstraße in Friedrichshagen - Friedrichshäger Straße
Dorfstraße in Plüschow - Burgstraße
- Zur Alten Burg
- Zum Alten Garten

Nach der Einwohnerversammlung wird zur nächsten GV-Sitzung der Beschluss für die Straßenumbenennung durch Frau Rath vorbereitet.